

## 16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de la Mpassa/Gendarmerie nationale/Légion départementale Est Mvengue...

## Le lieutenant-colonel Jean-Baptiste Maviri en prend le commandement

R.H.A

Libreville/Gabon

LE lieutenant-colonel Jean-Baptiste Maviri, précédemment officier de liaison de la gendarmerie nationale auprès du gouvernorat militaire de la Place de Libreville, a récemment pris le commandement de la légion départementale Est. Il succède à cette fonction au lieutenant-colonel Serge Binga.

La cérémonie protocolaire y relative a commencé par la revue des troupes. S'en est suivie la passation de commandement proprement dite, avec la remise de fanion au nouveau commandant, ainsi que sa présentation officielle à sa légion. Un moment qui a fortement captivé l'attention de l'assistance composée, entre autres, du général



Photo : R.H.A

Échange de fanion entre les lieutenants colonels Serge Binga (g) et Jean-Baptiste Maviri (d)...

d'armée Jean Ekoua, commandant en chef de la gendarmerie nationale, du gouverneur de la province du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga et des chefs d'unités de gendarmerie.

La parade militaire, au son de la propre fanfare du corps, a mis un terme à ce cérémonial. Le lieutenant-colonel Jean-Baptiste Maviri se retrouve ainsi à la tête d'une légion dont les

compétences administratives s'étendent à deux provinces : le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo. Cet homme d'armes, entré dans le corps de la gendarmerie en 1993, y a fait toutes ses classes.

Du Groupement d'instruction d'Owendo (aujourd'hui Groupement d'instructions de la gendarmerie) à l'École de maintien de la paix Alioune Blonde du Mali, en passant par l'École su-

périeure de guerre de Paris, en France. Le promu est titulaire de la certification professionnelle d'expert de la défense en management et commandement stratégique.



Photo : R.H.A

... sous le regard des autorités.

... et département de Lékoni-Lékori/Vie des associations

## "Léya" fixe le cap de l'année 2018

R.H.A

Libreville/Gabon

LES membres de l'association Léya étaient réunis samedi dernier au quartier Akébé, dans le 4e arrondissement de la commune de Libreville. Au menu des échanges ayant ponctué cette rencontre, l'organisation de l'association, afin d'accompagner le développement du village Onguia, situé dans le département de Lékoni/Lékori (Haut-Ogooué). A cette occasion, les adhérents, en premier lieu les membres du bureau directeur, ont fixé le cap de l'année 2018.

C'est ainsi qu'ils ont défini et arrêté un programme d'activités socioculturelles à mener : nettoyage trimestriel du village, organisation en août prochain de la coupe inter-générationnelle dénommée "Léya", puis d'une nuit culturelle. Tout ceci pour permettre



Photo : R.H.A

Les membres du bureau directeur de l'association ...

aux forces vives de ce village de se retrouver et d'échanger librement autour de projets communs. Mais déjà, à moyen terme, Léya entend mettre en place une coopérative agricole, et organiser des cours de vacances pour

les élèves en classe d'exams. Elle compte aussi voler au secours du dispensaire local en le dotant de produits pharmaceutiques, en particulier de produits de premiers soins. Selon son secrétaire général, Euloge Mbindji, Léya œuvre au

rassemblement des natifs de la contrée d'Onguia. Ce rassemblement vise le développement de cette localité via la création d'activités génératrices de revenus, avec un point d'honneur sur le retour à la terre. C'est aussi, confie M. Mbindji, une

façon d'accompagner le chef de l'État dans sa lutte pour le développement à travers les différentes activités ainsi déclinées. Aussi, invite-t-il l'ensemble des ressortissants d'Onguia à se mobiliser autour de cette association. "L'ensem-

ble des actions que nous comptons mettre en place exige des fonds. C'est pour cette raison que nous demandons aux enfants d'Onguia de se joindre à nous et d'apporter leur pierre à la construction de notre village", a-t-il lancé.



Photo : R.H.A

... et les autres adhérents au cours de leur première réunion publique.

Estuaire/Département de la Noya/Cocobeach/Infrastructures

## Le Conseil départemental enfin dans ses meubles

AJT

Libreville/Gabon

FINIE la cohabitation avec la municipalité de Cocobeach. En effet, neuf mois après le lancement des travaux de sa réhabilitation, une partie des locaux du Conseil départemental de la Noya vient d'être livrée. C'est donc un édifice flambant neuf qui loge désormais le Conseil au centre-ville de Cocobeach. Il comprend une dizaine de bureaux, une salle de réception et une salle d'attente. La remise des clés aux premiers occupants des lieux a eu lieu vendredi dernier, à terme d'une mission effectuée par le contrôle budgétaire de l'Estuaire, ce qui augure d'un



Photo : AJT

Le président du Conseil départemental, Jean-Baptiste Mébiame (d), reçoit du préfet de la localité, les clés...

nouveau départ pour les membres de l'institution. "Nous sommes animés par un sentiment de joie, parce que nous étions en train de squatter au niveau de la mairie.

Nous avons maintenant des bureaux pour le président et les deux vice-présidents, le secrétariat général, le chef de service comptabilité et le chef de service du personnel. Et je



Photo : AJT

...du bâtiment de l'institution entièrement rénové.

puis vous dire que mon équipe et moi en sommes très heureux, et avec ça, notre rendement va nettement s'améliorer. Par ailleurs, maintenant que nous avons

ces bureaux, il va falloir que nous mettions en branle notre matériel et que nous allions vers les opérateurs économique, afin de remplir au mieux notre mission", a dé-

claré, ravi, le président du Conseil départemental de la Noya, Jean Baptiste Mébiame. Non sans revenir sur l'éternel problème du mauvais état du réseau routier, qui paralyse quasiment toutes les activités dans cette partie de la province de l'Estuaire.

"Vous avez constaté que la route n'est pas très bonne et cela nous cause énormément de problèmes", a-t-il en effet déploré.

Entièrement financés dans le cadre de la Budgétisation par objectif de programme (Bop) par l'Etat gabonais, pour un montant global de 80 millions de francs, les bureaux du Conseil départemental font partie d'un projet comprenant la construction d'un centre commercial et des box commerciaux, en cours d'achèvement.